

La société **THINK'AX** (siège à La Pacaudière), spécialisée dans la fabrication et la réparation des pièces de moteurs d'avion, poursuit son développement. Elle a remporté le concours du 20.000ème tweet organisé par la délégation roannaise de la CCI. Le 2 mars, la société a reçu la visite de la CCI avec Emmanuel Imberton et des élus locaux. La société propose des pièces critiques à haute valeur ajoutée pour l'aéronautique, l'armement, le spatial et l'énergie. La société a été créée en 1987, rachetée en 1991, devenue Téléflex en 2004, vendue à GKN en 2007. Elle connaît un plan social en 2008, passe de 55 à 34 personnes. L'activité cesse en 2010 mais redémarre la même année après le rachat du bâtiment par la communauté de communes. La société est alors devenue Think'Ax. Elle compte à présent 17 salariés et 5 personnes devraient être prochainement recrutées. La société a récemment investi 1,5 M€. www.think-ax.com